



内容も外観も美しく

会長
佐藤伶子

歴史的建造物は大切に保存され、例えば山形市の旧山形県庁・文翔館のように、後世に受け継がれて行きます。しかし私達の母校は創立以来百八年、現在の山形市役所北隣りで山形市高等女学校として産声をあげてから、香澄町へ更に現在の鉄砲町へと移転を重ねてきました。西側の道路拡幅工事で付属する建物が取

り壊されたものの、昨年は美しい山形鑄物のフェンスがで
き上り、母校の位置はここに
定まつたと言えましょう。

によみがえりました。表玄関にある嚙鳴のシンボルマークもお化粧直しを終え新しい光を放ております。それで残す所は西高の顔、表門です。

て一学年二十万円を目標にております。一人でも多く方々にご協力いただきたいと思います。

総勢六百人になろうかとい
沢山の同窓生の方々に参加
いただきました。

緊張の中で開場しました
その瞬間に、フロアいっぽ
にあの「西高パワー」があ
れたのでした。そこで
先ず先輩の方々の存在
の重みを感じずにはい
られませんでした。

ふいのまつただ中で勉強どころ
はなく、また友を亡くして
まつた悲しさ等、つらい思
出を語つていただきました
私達の頃は、何不自由なく、
強に、部活動にと時間を費



「俺もどんと昔を聴いて育つたが、戦後方言は悪い言葉で俺たちの言葉で話すのははずかしいことだと言われ、それ以来誰にもどんと昔など語らね……」と言った。その言葉が今も心にひつかかっている。人から人へ語り継がれた昔話やわらべうたには、庶民の暮らしの深い知恵があり、大事

平成十七年十一月二十日(日)
オーネマホテルに於いて 嘻鳴
同窓会総会が行なわれました。

に感動し胸が熱くなる思い
いっぱいでした。喜寿の井

争上で
つまでもお元気で、活躍なさ
ていただきたいと思います。
アトラクションは、室内等

方言の良さを知つたのだった。
あれから二十数年、私も語
り手として色々な昔話を語つ

平成18年度
総会のお知らせ

とき：11月12日（日）
午前10:30開会
ところ：オーネスマホテル
会費：5000円



私が「おはなし」（民話等の素語り）に出合つたのは山形市立図書館で児童奉仕の仕事をした時である。子供を対象にしたおはなし会があり、はじめて私は「山形のとんと昔」をきいた。そして山形弁の持つ美しさと快良さを味わい、

**ありのままの今を
輝くために**

昭和24年卒 粕川 タ力

去る五月二十一日、昭和十九年入学組の同窓会に出席してまいりました。百五十名中五十一名が集り、ますます元気で満面の笑顔で話に花を咲かせ、二年後の喜寿の祝いの年に再会する事を約束して、お別れをしてきました。

激動の戦中、そして戦後にまたがって学生時代を送った私たち。テニス部に入部し、昭和二十一年上級生とダブルスを組み、東北大会で優勝し戦最初の第一回京都国体に第一高

校生の皆様から旅館に持参するお米などの応援を頂いて出発することが出来た事もすばらしく思い出です。国民のだれもが生きて行く事に必死で、厳しい学生時代ではあります。が懸命に学んだ日々が昨日の事のように思い出されます。

時代までを過ごせた事に感謝し、嗚の伝統である、女性と終戦はさみ現在の恵まれた道の教育を受け得た事を誇りに思つて居ります。

私はゴルフに挑んでかれこれ四十五年になります。昭和三十六年県内初のゴルフコー

スとして誕生した蔵王カントリークラブの設立に夫が従事したため、三人娘の子育てをしながら環境の変化に応える

形でゴルフと関わりを持つようになります。御来形の宮様と御一緒にラウンドさせて顶いたり、ゴルフを通じて全

国にすばらしい友人を得ることが出来ました。現在は山形市内に楽しいふれ合いの場と

して小学生から八十三才の方まで幅広い年令層のお客様に囲まながら、小さな練習場

に営んでいます。この年に

なつてもゴルフを続けること

が出来るのもテニス部で学んだ常に基本に忠実に、一生懸命練習するという姿勢があつたからこそだと思います。

西高創立百周年誌の作製に当っては、学生時代に経験した様々なことが再び甦り懐かしさを噛みしめながら、たず

人生。

廻りの人々に支えられながら、相手を思いやること、そ

して明るく生きることを心がけ、日々を暮して居ります。

より良く美しく老いてこそ

生きる事ができたことも忘

れません。

た様々なことが再び甦り懐かしさを噛みしめながら、たず

人生。

鎌も鍬も持つことも知らずひと目惚れた大自然に魅せられて今の生活にとびこみ、

ひと目惚れた大自然に魅せられて今の生活にとびこみ、

